

Saint-Bonnet-près-Riom

Les enfants mènent l'enquête à l'ALSH

Publié le 31/10/2023



Le centre de loisirs a connu un vif succès durant les vacances de Toussaint. © Droits réservés

Saint-Bonnet-près-Riom. Nouveau départ pour l'ALSH . La commune a confié la gestion de son centre de loisirs au groupe Objectif depuis le 1^{er} septembre.

Durant les vacances scolaires, l'accueil de loisirs a proposé un programme très riche en activités et a accueilli de nombreux enfants. Ils ont reçu la visite de l'adjudante Deunff et un brigadier de la gendarmerie de Combronde afin de pouvoir découvrir le métier de gendarme.

« Nous avons ouvert l'accueil durant cinq jours avec une fréquentation moyenne de 52 enfants par jour (contre une vingtaine en 2022) et un effectif complet à 24 chez les 3-5 ans tous les jours », indique Théo Hagneré, directeur de l'ALSH.

Faits divers - Vols, menaces... La vie d'une collecti... ✕

Les enfants ont dû mener une enquête policière tout au long de la semaine afin de découvrir qui était responsable d'un kidnapping. Au programme : des activités diverses et variées, telles que des activités manuelles, culinaires, sportives, créatives et ludiques autour du monde des gardiens de la paix. Tous ont été menés dans l'esprit du jeu, de l'amusement, de la rigolade et de l'apprentissage.

À savoir. Pour les vacances de Noël, la municipalité propose une ouverture de son centre de loisirs du 2 au 5 janvier. Les inscriptions débuteront le lundi 13 novembre pour se terminer vendredi 15 décembre. La priorité est donnée aux enfants de Saint-Bonnet près Riom et aux enfants